

L'harmonie prépare sa saison musicale

Avec l'arrivée des beaux jours, l'activité musicale reprend ses droits. L'harmonie Saint-Pierre n'échappe pas à la règle et ses musiciens sont plus que jamais actifs. Coup d'œil sur une programmation chargée.

En point d'orgue de cette saison musicale figure la présentation au concours national d'orchestre d'harmonie en division d'honneur.

Une catégorie dans laquelle l'ensemble musical amiénois évolue déjà. L'objectif des journées du 22 et 23 mai prochains à Bourbon-Lancy (Haute-Saône) sera donc de confirmer ce classement.

« Le plus dur, c'est de se maintenir à ce niveau », fait remarquer Robert Gomila, le président de l'harmonie. « C'est pour cela que nous nous sommes attachés les services du grand chef Laurent Langard, créateur en mai 2009 avec son orchestre d'harmonie de Pantin, de l'œuvre qui nous sera imposée Eau Vive », explique-t-il.

Une œuvre très difficile et récente qui impose de travailler des ambiances musicales, une organisation rythmique et l'utilisation d'instruments spécifiques très différents des pièces habituellement jouées en concert.

Animations musicales pour la Fête dans la ville

Une situation à laquelle les musiciens d'Hervé Winckels adhèrent avec entrain et bonne humeur. Avant le jour J, d'autres rencontres sont au programme avec François Thuillier, tubiste de jazz de renommée mondiale, professeur à Amiens,



Date phare de cette saison musicale, les 22 et 23 mai prochains où l'harmonie devra défendre son classement.

ainsi qu'avec Bruno Houziaux, trompettiste et professeur adjoint à Doullens.

Toutefois, cet énorme investissement n'empêchera pas l'harmonie Saint-Pierre d'assurer son rôle d'acteur culturel local en participant aux divers événements à venir dans la capitale picarde.

Tout d'abord le 20 avril, une représentation pour le jubilé de saxophone proposé par Serge Bertochi, pro-

fesseur au CRR d'Amiens. Une occasion de retrouver Julien Gomila, ancien membre de l'orchestre aujourd'hui à La Rochelle, qui viendra à l'invitation de son ancien professeur, jouer en soliste accompagné par l'harmonie.

« Nous serons présents aux cérémonies protocolaires du 8-Mai et nous participerons au concert de trompettes organisé par Eric Aubier et le CRR le 15 mai au cirque Jules-Verne, puis dans le cadre de la Fête dans la ville,

aux différentes animations musicales complétant les spectacles de rue le 18 juin dans le quartier Saint-Pierre. Nous projetons d'organiser une prestation de musique festive au centre-ville le samedi 26 juin pour clore cette saison musicale », précise Hervé Winckels, le chef de musique.

Encore beaucoup de bons moments musicaux proposés par l'harmonie Saint-Pierre avant des vacances bien méritées.

De notre correspondant ALAIN SAGUEZ